

## DESBALANCE

### Aprovechando apetito.



**LUIS VIDEGARAY,**  
titular de la SHCP

No hay duda que las recientes mejoras en la calidad crediticia otorgadas por las calificadoras Fitch, Standard and Poor's, pero principalmente Moody's, así como la aprobación de las reformas estructurales, han despertado el apetito de los inversionistas extranjeros por la deuda mexicana y es una ola que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, de **Luis Videgaray**, quiere aprovechar. Por ello, la dependencia dio a conocer una nueva referencia de 20 años en la curva de Bonos M y que emitirá el próximo miércoles. La colocación será por un monto máximo de 15 mil millones de dólares. Es una buena manera de aprovechar esa nota A que hoy diferencia a México de la mayoría de los países de América Latina.

